

«El traslado a Palmera Montero ha sido un soplo de aire fresco»

Administrator-k idatzia

Igandea, 2017(e)ko martxoa(r)en 19-(e)an 11:18etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 19 de Marzo de 2017.

«El traslado a Palmera Montero ha sido un soplo de aire fresco»

-

19 marzo 2017 00:58

Txolarte son grupos de amigos para el fin de semana, pero además de ese servicio, Atzegi plantea otras opciones de ocio como actividades entre semana (electroescritura, lectura fácil, informática, baile...). «También vacaciones, en las que el grupo y las familias eligen junto con los monitores una de las opciones que Atzegi ofrece para ir a pasar 11 días de agosto», apunta Orkaizagirre. Para las actividades semanales y las de Txolarte, Atzegi cuenta con un despacho y una sala en Palmera-Montero. «Hubo dudas en la gente sobre el traslado porque llevábamos muchos años en el mismo edificio de la calle Mayor, pero ha sido un cambio a mejor, un soplo de aire fresco. Es más accesible, hay muchas cosas a sólo un paso de cebrá y estamos con otras asociaciones y personas lo que nos permite relacionarnos de forma natural. Ha sido muy positivo».